

祝

新田いきいきサロンが善行賞を受賞しました

去る1月6日に開催された「士幌町新年交礼会・士幌町功労者表彰式」において、「新田いきいきサロン」が15年の長きにわたりサロンを開設し地域の福祉振興に貢献された功績が認められ「善行賞」を受賞いたしました。「新田いきいきサロン」は月に1度第2火曜日開催されており、新田老人クラブと合同で地区の行事にも積極的に参加し、新田地区から市街に越した方もサロンの日は新田集落センターに集まるなど地域のつながりを大切にされています。今後も末永くサロンを続けていただけるよう、社会福祉協議会は引き続きそれぞれの活動を応援してまいります！



▲1月6日士幌町功労者表彰式



▲新田いきいきサロンのみなさん
会場：新田集落センター



▲表彰式終了後の房谷代表代理(右)と、社会福祉協議会佐藤会長(左)

ご報告

ふれあいカフェを開催いたしました ～12月はフラダンスとコーラス、サックス演奏会をおこないました～

社会福祉協議会では、11月から2月まで月に1度様々な体験や公演などのプログラムを通じて、地域のみなさんの新たな出会い・ふれあい・つながりや交流を目的に「ふれあいカフェ」をおこなっており、昨年12月21日(土)に令和6年度第2回目の「ふれあいカフェ」を開催しました。12月のプログラムは「共生型常設型居場所みんなのまのりくまさん」内でも月に2回教室が開催されている『フラダンス ホクラニ教室』の皆さんによるフラダンスの披露、町内のコーラスグループ『こもれび』によるコーラス、町内在住のサックス演奏者『スマイルデュオ』によるサックス演奏と盛りだくさんの内容で来場者の方に喜んでいただきました。交流の時間では、様々な年代の方同士の交流がうまれました。会の最後にはクリスマスが近かったこともあり、会場内の皆さんでプレゼント交換をおこない大盛り上がりの会となりました。



▲フラダンス『ホクラニ教室』



▲コーラス『こもれび』



▲サックス演奏『スマイルデュオ』



▲交流会&プレゼント交換会の様子

ご案内

2月のふれあいカフェを開催します！！

2月は十勝管内を中心に活動おされている「楽団・学唱 | k a j i」の皆さんに懐かしの歌謡曲を生バンドで披露していただきます！詳細は【もりくま通信増刊号】をご確認ください。

